

小倉山通信

平成27年10月2日
No.22

いよいよすずかけ祭 明日

新人戦が終わってから、本格的に準備に入ったすずかけ祭が、明日、本番を迎えます。

各ご家庭には、すずかけ祭のプログラムがすでにお子様の手を通して届いているかと思いますが、ここで再度日程についてお知らせいたします。

すずかけ祭 公開 10月3日(土)
9:50~14:50

Smiling!!

~はじける笑顔で角中最高のおもてなしを~

9:50	開会のあいさつ
9:55~10:15	学年合唱 2年 1年 3年
10:15~10:30	科学部発表
10:30~10:45	英語暗唱弁論
10:45~10:55	私の主張発表
10:55~11:35	1・2年生演劇発表 「桃太郎・外伝」
12:40~13:20	オーケストラ部演奏
13:20~14:00	3年生演劇発表 「マイ・ライフ」
14:00~14:05	学校長あいさつ
14:05~14:45	全校合唱「大いなる秋田」
14:45~14:50	閉会のあいさつ

このステージの他に次の催し物もあります。

◎催し物の開催

- ・科学部展
- ・部活動展
- ・生活福祉部展
- ・屋台
- ・生徒作品等の展示
- ・国際交流展
- ・美術展

本校の一大行事となっている「すずかけ祭」、多数のご来校をお待ちしております。

合唱コンクール 開催

すずかけ祭公開に先立ち、10月1日(木)、大仙市ドンパルにて、「合唱コンクール2015」を開催しました。

500席のホールですが、保護者、地域の皆様のご来館で、満席状態となる大盛況でした。

9時からリハーサル、初めての会場で戸惑うこともありましたが、あまりに音響が素晴らしく、音楽の殿堂という感じのホールに、皆さん、満足した顔でした。

予定よりも10分遅れて、合唱コンクールが開催されました。

スタートの学級は2年C組、初めてのステージでしたが、しっかりと歌いきりました。

それから、あっという間に、3年D組まで終えました。最後にオーケストラ部による合唱披露がありました。

閉会式で校長あいさつの後、審査委員長の佐藤敦先生から次の点についてご指導いただきました。

- ・よい音響効果のあるホールで歌うのであるから、強弱をもっと付けて歌うことを心がけてほしい。
- ・伴奏と合唱のバランスに配慮して歌ってほしい。
- ・言葉を大切にほしい。言葉のもつ意味、場面などを想像することも大切である。発音も気を付けること。
- ・表情豊かに歌ってほしい。顔の表情がよいと歌声までよくなる。



それでは、各賞の結果をお知らせします。

☆優秀ピアニスト賞

- 1年 大石花さん 2年 相場りこさん
- 3年 佐々木茉祐さん

☆優秀指揮者賞

- 1年 高橋匠一さん 2年 冨木 凌さん
- 3年 伊藤 花さん

☆ゴールデンハーモニー賞

- 3年A組 「大地讃頌」

☆グッドハーモニー賞

- 3年D組 「春に」

☆ハーモニー賞

- 3年B組 「空駆ける天馬」
- 3年C組 「木琴」
- 2年C組 「心の瞳」
- 2年D組 「証」
- 1年A組 「カリブ夢の旅」
- 1年B組 「Let's Search For Tomorrow」

☆優秀賞

- 2年A組 「心の中にきらめいて」
- 2年B組 「絆」
- 1年C組 「COSMOS」

※ 課題曲は3年生「流浪の民」、2年生「時の旅人」、1年生「マイバラード」です。

☆ソリスト賞 (3年生のソリストに贈られる賞)

- ソプラノ 平岡陽菜さん
- アルト 伊沢菜々香さん 鈴木遥香さん
- テノール 辻拓海さん バス 藤原一輝さん
- 審査員特別賞として

ソプラノ&アルト 小松佳純さん明平夏美さん

です。

エンタ☆フェス！ 前々日祭

合唱コンクールが終わり、学校に戻って、3時頃より前々日祭「エンタ☆フェス！」がはじまりました。

最初に、ポスター図案採用者 根元侑子さん、すずかけ祭テーマ採用者 藤枝愛美さんが表彰されました。

次に、18部門の長から各部門の説明がありました。

表彰後、執行部の司会で、体育館のステージから中央に向けて作られた花道（せり）の上でパフォーマンスを行うという趣向でした。

出演者は、6団体、審査員は先生方5人で50点満点でした。出演者は6団体でした。

- 1 ダンス「glorion」
- 2 コント 1年野球部伝統を守る
- 3 コント 3年生男子有志
- 4 ダンス「おっさん's」
- 5 コント 2年野球部伝統を守る会
- 6 バンド演奏 オーケストラ部3年生

審査の結果、次のようになりました。

- | | | |
|-----|------------------|-----|
| 優勝 | ダンス「おっさん's」 | 46点 |
| 準優勝 | ダンス「glorion」 | 45点 |
| 3位 | バンド演奏 オーケストラ部3年生 | 41点 |

笑いのステージになり、楽しませていただいた前々日祭でした。ダンスのレベルは相当高かった



◎ 第50回 大曲仙北児童生徒理科研究発表会
9月29日(火)大曲中学校で標記発表会が開催されました。

本校からは科学部が3本の発表を行ってきました。その結果、3本とも優秀賞を受賞しました。発表名は次のとおりです。

- ・「ミルククラウンをきれいに作る方法」(3年生)
- ・「物質に耐熱温度」(2年生)
- ・「力を吸収する方法」(2年生)

3年生の発表は、すずかけ祭でも、発表演示がありますので、楽しみなところです。

科学部の皆さん、お疲れ様でした。